

Anlegen auf den gekrönten Hans

„Hans, der nigge ob der Höh'“ Königs-Hommage an Gladbach-Trainer Hans Meyer
Gelungener Krönungsabend im Hause des Königspaares Stephanie und Martin Wagener

WARSTEIN ■ Auch der Regen konnte Freunde, Arbeitskollegen und Schützen nicht davon abhalten, am traditionellen Schützenvogel-Krönungsabend zum Königshaus zu kommen, um dem stolzen Aar einen Namen zu geben und. Hoch über Allagen am Bockholt hatten die Nachbarn den Vogel bereits mit einem Kranz geschmückt. „Als engagierter Gladbach-Fan möchte ich, auch im Namen vieler Gleichgesinnter im Schützenvorstand, an den Retter Gladbachs im vergangenen Spieljahr, Trainer Hans Meyer, erinnern und taufe den Schützenfestvogel auf den Namen 'Hans, der nigge ob der Höh'!“, sagte der König. Auch im weiteren Verlauf des Abends erwiesen sich die Majestäten Stephanie und Martin Wagener als her-



Martin Wagener taufte den neuen Allagener Schützenvogel in Erinnerung an Hans Meyer, den Retter Mönchengladbachs, auf den Namen „Hans, der nigge ob der Höh“. ■ Foto: Franke

vorragende Gastgeber und ließen in keiner Phase durchblicken, dass sie angesichts des baldigen Endes ihrer Regentschaft traurig sein könnten. Ihr herzlicher Dank galt dem Spielmannszug Allagen, der den Abend musikalisch bereicherte, den Nachbarn, die viele Stunden opferten,

um einen herrlichen Kranz für den Schützenfestvogel zu knüpfen, dem Hofstaat und weiteren Freunden, die sich alle gern am Bockholt einfanden, um sich gemeinsam mit Stephanie und Martin Wagener auf das Hochfest der Bruderschaft einzustimmen. Heute Nachmittag erhält der

Schützenfestvogel gegen 16 Uhr seinen Platz im Kugelfang der Vogelstange im Waldstadion. Am Schützenfestmontag wird es ernst. „Wir hoffen auf viele Bewerber und dann letztlich ein glückliches, neues Königspaar 2009/2010“, sagte Martin Wagener. ■ thof